

## Rapport annuel du délégué à la FIDE et à l'ECU

Cette année, le congrès FIDE a eu lieu dans le cadre de la réunion du „Executive Boards“. Les fédérations nationales n'étaient représentées qu'en tant qu'invités ou observateurs. Dans son rapport annuel, le Président Kirsan Ilymzhinov a relaté les efforts continus afin de faire accepter les échecs comme partie du programme olympique par le IOC. Les échecs sont admis comme sport dans 95 pays. 75 fédérations d'échecs sont membres ordinaires du Comité Olympique de leur pays. La FIDE va continuer ses efforts pour faire augmenter ce nombre.

Le prochain match pour le titre de champion du monde entre Vladimir Kramnik et Vishy Anand aura lieu en 2008. Les championnats du monde des jeunes ont été adjugés à la Turquie pour 2009 et à la Grèce pour 2010. Les championnats du monde par équipes auront lieu en 2009 en Turquie en ce qui concerne les hommes et à Singapour en ce qui concerne les femmes.

L'année prochaine divers règlements seront révisés, inclus les règles FIDE et les règles pour l'attribution de normes. Le prochain congrès FIDE aura lieu dans le cadre de l'Olympiade des échecs 2008 à Dresde.

Le rassemblement de l'ECU a eu lieu le 3 novembre 2007 à Heraklion/Grèce durant les championnats d'Europe par équipe. Dans son rapport annuel, le Président Boris Kutin a souligné la progression réjouissante du nombre de participants aux championnats de l'UE. Il s'est dit préoccupé des critiques de la Fédération d'échecs de la Turquie, qui reproche à lui et à tout le comité de ne pas avoir été neutre lors de l'adjudication des prochains championnats d'Europe. En collaboration avec les délégués Per Ofstad et Peter Rajcsanyi, j'ai du, dans le cadre d'une séance de commission, me prononcer sur la licéité de l'adjudication. Nous sommes arrivés à la conclusion que la décision d'adjudication était correcte et nous avons demandé à l'assemblée de confirmer la décision.

Nous avons en outre décidé sur différentes modifications de règlements. La cadence Fischer a été introduite (40 coups en 90 minutes plus 30 minutes pour le reste de la partie plus 30 secondes par coup, exclus le championnat d'équipes seniors). Les cotisations pour tous les championnats européens sont augmentées.

En collaboration avec mes collègues autrichien et allemand, je propose de limiter le nombre de participants aux championnats juniors et individuels. Une commission a été chargée d'élaborer une proposition dans ce sens pour la prochaine assemblée.



Kurt Gretener  
Président Central FSE